

100 Jahre Skihütte auf Herrenroint

Rund 100 Mitglieder und Freunde des SK Berchtesgaden feiern rund um die Karl-Kreuzeder-Hütte

Schönau am Königssee – Die Mitglieder des traditionsreichen Skiklubs Berchtesgaden (SKB) feierten am vergangenen Samstag mit befreundeten Vereinsvertretern das 100-jährige Bestehen der Karl-Kreuzeder-Skihütte auf Herrenroint. Die betagteren Mitglieder wurden mit einer Sondergenehmigung zur Hütte kutschiert, während die meisten zu Fuß oder mit dem Rad auf die 1300 Meter hoch gelegene Skihütte kamen. Dort hatten fleißige Helfer alles für einen perfekten Tag vorbereitet.



Die Mitglieder des SKB organisierten zum Jubiläum 100 Jahre Karl-Kreuzeder-Skihütte auf Herrenroint ein großes Fest, zu dem viele geladene Mitglieder und Freunde des SKB gekommen sind. (Fotos: privat)

Vorstand Wilfried Däuber begrüßte die Besucher und freute sich über die große Resonanz. Denn auch mehrere Vorstände der befreundeten Skivereine waren der

Einladung des SKB gefolgt. Däuber erinnerte in lustigen Anekdoten an gute alte Zeiten, als die Skihütte Quartier für Lehrgänge der alpinen und nordischen Ski-

sportler war. Däuber freute sich besonders über den Besuch von Bürgermeister Hannes Rasp, der schmunzelnd daran erinnerte: »Der SKB hat mit dem Dr.-Beck-

Haus am Jenner und der Skihütte auf Herrenroint zwei Häuser, die auf dem Grund der Gemeinde Schönau am Königssee stehen.«

Eine besondere Freude war es Däuber, auch Georg Renoth zum Ehrenmitglied des SKB für 45 Jahre als zweiter Hüttenwart zu ernennen. Franziskanerpater Fidelis hielt eine Andacht, weihte die neue Hüttenfahne zu Ehren von Stefan Angerer und segnete die Skihütte.

Nach dem offiziellen Teil der Feier zum 100-jährigen Bestehen der Hütte ging es zum gemütlichen Teil über. Da feierten auch die ehemaligen Weltmeister in der Nordischen Kombination, Konrad Winkler und Hermann Weinbuch, sowie weitere ehemalige Spitzensportler gerne mit. Für eine zünftige musikalische Umrahmung des gelungenen Festes sorgten Sigi Lenz und Berni Koch

Christian Wechslinger



Der langjährige zweite Hüttenwart Georg Renoth (M.) wurde zum Ehrenmitglied des SKB ernannt. Mit ihm freuten sich Vorstand Wilfried Däuber (l.) und Ehrenvorstand Michael Brandner.



Zu Ehren des verstorbenen Ehren-Hüttenwarts Stefan Angerer wurde eine Hüttenfahne kreiert.